

Ense

Startschuss für Netzbetrieb

[20.11.2012] Bürger der Gemeinde Ense profitieren dank eines Funkmasts von einer besseren Breitband-Versorgung.

In der nordrhein-westfälischen Gemeinde Ense geht das Netz der TeleKommunikationsGesellschaft Südwestfalen (TKG) in Betrieb. Wie der Kreis Soest mitteilt, ist mit der Errichtung eines zehn Meter hohen Funkmastes die Grundlage für die Verbesserung der örtlichen Breitband-Versorgung gelegt worden. Seit dem Beitritt des Kreises sei die TKG für die unterversorgten Gebiete der Kommune zuständig. Ziel der Gesellschaft sei es, eine Internet-Grundversorgung herzustellen. Dabei baue das Telekommunikationsunternehmen die notwendige Infrastruktur auf, die dann vom Netzbetreiber Innofactory betrieben werde. (ve)

<http://www.gemeinde-ense.de>

<http://www.kreis-soest.de>

<http://www.tkg-swf.de>

Stichwörter: Breitband, Ense, Kreis Soest,
TeleKommunikationsGesellschaft Südwestfalen (TKG)

Quelle: www.kommune21.de